



## こんな講座がありました！

### ◆「新聞ちぎり絵(ひな祭り)講座 1/17(金)・24(金)」



新聞紙のカラー紙面を貼り合わせて、「ひな祭り」のちぎり絵を作りました。

新聞紙を小さくちぎるのに苦戦しながらも、出来上がった作品に消しゴムの落款印を押して額縁に入れると、可愛い「おひな様」に満足されていました。



### ◆「みんな元気でいつまでも」 ～笑顔のレクリエーションで体力づくり～

1/21(火)



元気に声を出し合い、体を動かして、ジャンケンゲームやパズルのほか、グループに分かれているようなゲームを楽しみ、皆さん笑顔で心も体も温まりました。

受講者からは「すごく楽しい時間を有難うございました。」との感想があり、次回を心待ちにする声もありました。



裏面もあります。

## 地域の様子など

### 楠公祭「豊破り」 1/19(日)

白浜町楠公神社で、「豊破り」が開催されました。城に籠った楠木軍を幕府軍が攻め立てる「千早城の攻防」を再現しているといわれ、上半身裸の男達が大乱戦する奇祭は見応えがありました。その後、「的射の神事」が執り行われ、最後の「餅まき」まで境内には多くの人々が詰め掛けました。



健康長寿と家内安全を祈願して「的射の神事」が行われました。



### 第50回記念長田地区少年剣道武道初め大会 2/2(日)



会場となった森山スポーツ交流館には、第50回の記念大会ということで、例年の約2倍となる694名の剣士が、諫早市内外から集まりました。

長田地区の少年剣士たちも、日ごろの練習の成果を発揮し、気合で対戦相手に挑む姿に、会場也大いに盛り上がりました。

### 西里町私設消防団出初式 2/9(日)

西里町公民館で、西里町私設消防団の出初式が開催され、消火器による初期消火の訓練や放水訓練が行われました。

市内で火災が多発していることもあり、訓練を通じて地域の防火意識も高まりました。

